



INFORMACIONES

RESUMEN 11ª REUNIÓN COMISIÓN NEGOCIADORA IX CONVENIO COLECTIVO DE CENTROS DE ENSEÑANZA PRIVADA

El pasado 3 de febrero de 2011 se ha celebrado la undécima reunión de la Comisión Negociadora del IX CONVENIO COLECTIVO DE CENTROS DE ENSEÑANZA PRIVADA DE RÉGIMEN GENERAL O ENSEÑANZA REGLADA SIN NINGÚN NIVEL CONCERTADO O SUBVENCIONADO.

ACADE recuerda su pronunciamiento de la reunión anterior y el llamamiento que hizo al banco sindical para que se pronunciara sobre su oferta de convenio.

CCOO afirma que en referencia al texto del convenio le gustaría modificar dos o tres aspectos menores, para mejorar el texto, y que en torno a la mejora salarial proponen que la pérdida de poder adquisitivo de los trabajadores sea la menor posible y proponen como referencia los porcentajes que el Acuerdo de Negociación Colectiva (ANC) establecen para los años 2010 y 2011. UGT se manifiesta en una misma línea indicando que el camino del incremento salarial es la mejor vía para desbloquear el convenio y que ratifican en que la referencia a la ANC también es válida para ellos. USO, por el contrario, se manifiesta en los mismo términos de la reunión anterior y hacen referencia a la plataforma que enunciaron en una de las reuniones de la mesa en el mes de diciembre.

FSIE ha manifestado que la línea expuesta por los tres sindicatos en la pasada reunión de mejorar las retribuciones salariales es la vía para poder desbloquear este convenio y que, a pesar de que le gustaría que la propuesta de aumento salarial fuera mayor, estaría dispuesta a aceptar los porcentajes propuestos.

Tras un receso de la patronales para valorar la propuesta sindical, ACADE en nombre del banco patronal afirma que sobre las modificaciones del texto del convenio no podrían aceptar todas pero que se estudiaría y que en torno al incremento salarial realizan su última y definitiva oferta:

- 2010.- congelación (0%)
- 2011.- subida de 0,5%
- 2012 y 2013.- negociación de tablas salariales.

FSIE manifiesta a las patronales que para los años 2012 y 2013 el texto del convenio propuesto ya recogía la negociación de las tablas salariales de estos años ya que la Disposición Adicional segunda decía claramente que las referencias al IPC del artículo 63 podrían ser “modificadas por la Comisión Negociadora”, por lo que cree que es mejor que mantengan la referencia al IPC para las subidas.

CCOO afirma que con esta propuesta creen que lo mejor sería modificar la vigencia del convenio y que ésta fuera de dos años.

UGT dice que la propuesta hecha por la patronal modifica sus planteamientos.

ACADE manifiesta que su propuesta es definitiva y que han realizado un esfuerzo importante. Que proponen dar unos días para que podamos realizar las consultas necesarias en aras a poder llegar a una firma definitiva de este convenio. Para ello proponen fijar una fecha para una próxima reunión en la que la parte sindical pueda manifestar su postura sobre la propuesta realizada y sobre la firma de este convenio. Advierten, también, que en caso de no llegar al consenso de una firma propondrán otra plataforma que se ajuste a la realidad actual y a las perspectivas que, a día de hoy, se vislumbran para el futuro cercano.

Se fija la próxima reunión para el 17 de febrero de 2011, a las 11,00 h.

